



Grüße von ACP, Nepal!

Im Namen von ACP, der Vereinigung der HandwerksproduzentInnen, möchte ich unseren herzlichsten Dank für die großzügige Spende von € 23.565,- für das Wiederaufbauprogramm für unsere HandwerkerInnen und MitarbeiterInnen aussprechen, die durch die Erdbeben vom 25. April und 12. Mai betroffen wurden. Mit Demut nehmen wir euer Mitgefühl und die großzügige Unterstützung aller Mitglieder der EZA und der Weltläden in dieser Zeit des großen Verlusts und der Verzweiflung entgegen. Vielen Dank für euer Verständnis für die kritische Situation und die Bedürfnisse unserer HandwerkerInnen. Wir bewundern zutiefst die Mühe und harte Arbeit, mit der ihr gemeinsam diese Spenden für uns aufgebracht habt.

Wir fühlen uns durch das Wissen gestärkt, dass ihr alle in Gedanken mit uns seid und euren Glauben an uns nicht verloren habt. Vielen Dank für eure Bemühungen, die uns Kraft und den Mut geben, die aktuelle Herausforderung, die uns umgibt, anzunehmen. Wir schätzen uns glücklich, solche PartnerInnen und GönnerInnen wie euch zu haben!

Noch einmal ein herzliches DANKE SCHÖN, herzliche Grüße,

Meera Bhattarai